



5 Pièces

152 m²

Réf. 84263755

1 595 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité C'est un appartement atypique et rare que nous avons le plaisir de vous présenter. Situé dans un immeuble bourgeois sans ascenseur, tout proche de la place du marché, sa superficie totale est de 152 m² avec une terrasse privative avec vue mer de 30 m². L'appartement, au calme total, en parfait état, lumineux possède au total 4 chambres réparties sur 2 niveaux. L'espace principal de vie, avec sa cuisine ouverte, mesure plus de 66 m². Deux très grande cave et une possibilité de louer un parking dans un immeuble proche complètent ce bien. Honoraires à la charge du vendeur. Barème des ...

Exclusivity We are delighted to present this unusual and rare flat. Located in a middle-class building without a lift, very close to the market square, it has a total surface area of 152 m² with a private terrace of 30 m² with a sea view. The flat, which is completely quiet, in perfect condition and bright, has a total of 4 bedrooms spread over 2 levels. The main living area, with its open-plan kitchen, measures more than 66 m². Two very large cellars and the possibility of renting a parking space in a nearby building complete this property.

AGENCE DUMAS

5, avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

